

Palabras en la cena de clausura del Spain Investors Day

ELVIRA RODRÍGUEZ, PRESIDENTA DE LA CNMV

Madrid, 15 de enero de 2013

Buenas noches,

Les doy la bienvenida a todos los inversores internacionales. Estoy realmente encantada con la oportunidad de formar parte de esta cena de clausura del Spain Investors Day.

Este es un evento importante, que celebra su tercera edición y resulta fundamental para transmitir la realidad de las empresas españolas a los inversores internacionales. Desde aquí mi más sincera felicitación por la iniciativa a todos los organizadores.

En España estamos sufriendo unos años duros. La corrección de nuestros desequilibrios macroeconómicos es un proceso que sin duda traerá recompensas pero que tiene costes a corto plazo. Y no cabe duda de que la situación anómala de algunos mercados, como el de deuda pública o el interbancario, está empañando la visión externa de nuestras compañías.

En el momento en que se produzca una normalización de estos mercados, España y sus empresas van a poder ser percibidas como realmente se merecen. Mi impresión es que este momento se está aproximando gracias a las medidas que se están adoptando a nivel español y también europeo. En cualquier caso, las empresas españolas han sido capaces de mantener su rentabilidad incluso en este entorno más o menos complicado en casi todas las economías internacionales.

En este sentido, desde la CNMV, quiero transmitir un mensaje de confianza en nuestras empresas y en el funcionamiento del mercado en el que cotizan.

Nuestro mercado de valores cumple los más altos estándares internacionales tanto en materia de persecución del abuso de mercado como en exigencia de parámetros de gobierno corporativo o en calidad de la información financiera publicada por nuestras empresas.

No obstante, queremos seguir avanzando en éstas y otras áreas. Al menos lo vamos a intentar. Todo ello con un doble objetivo: mejorar, aún más, la eficiencia y transparencia de nuestro mercado.

Así, por una parte, estamos en fase de implantación de un nuevo y complejo sistema informático que nos ayudará a obtener una información de más calidad para conocer detalladamente las causas de la evolución de las cotizaciones y perseguir conductas abusivas.

Y, por otra parte, también estamos a punto de emitir nuevas normas de gobierno corporativo que, sin duda, situarán a España como uno de los países más adelantados en esta materia.

En definitiva, desde la CNMV vamos a impulsar que en ningún momento haya una falta de transparencia que pueda minar la confianza de los inversores.

Estoy convencida de que estas jornadas serán un éxito rotundo que mejora cada año y que beneficiará tanto a nuestras empresas y, de esta forma, a España, como a los inversores internacionales aquí presentes.

Muchas gracias a todos.